

Amère

Je sens comme un goût amère dans la bouche
Je me sens comme désabusé
L'impression que froide était la douche
A moi, donc le seul tort était et est d'aimer

Quelle déception , quelle désillusion
Pourquoi tant de mal, Quand on a rien fait
Pourquoi tant de mal, quand on ne cherche qu'à aimer
Et à rendre heureux une femme, par entre autres, de délicates attentions...

Je n'ai pourtant pas rêvé tous ces mots doux
Tout ces phrases qu'on dit quand on aime
On était bien, ensemble, comme dans du coton doux
Que parfois le vent sème

Pourquoi faut-il que les gens pensent
qu'on ne peut s'aimer à distance
Pourquoi tous ces gens croient-ils ?
Qu'un tel amour ne peut être que futile

Tout n'est qu'une question de confiance
Quand elle est là, peu importe la distance
Le mensonge peut toujours avoir lieu
Ici ou à mille lieux

Dominique S.